

Marcher Dans la Vérité

Description

[FRD020911](#)

2 Jean

Bienvenue à Réfléchir Dieu

1 Jean nous révèle le qu'en tant que croyants, nous marchons dans la lumière. 2 Jean nous montre que le père nous ordonne de marcher dans la vérité. Pouvons-nous marcher dans la lumière et ne pas marcher dans la vérité ? Si Dieu est la Lumière et la Vérité, et que nous le suivons, ne sommes-nous pas à la fois dans la vérité et dans la lumière à travers Lui.

Jean continue pour dire, dans les versets 5 et 6, que Je ne te prescris pas un commandement nouveau, mais celui que nous avons eu dès le commencement, c'est que nous nous aimions les uns les autres. Et l'amour consiste à marcher dans ses commandements. Son ordre est que vous marchiez dans l'amour. Ainsi, l'amour n'est pas un simple sentiment tel que défini par les hommes, mais c'est vivre jour après jour selon la Parole de Dieu.

En lisant la Parole, notre cheminement dans la lumière et dans la vérité devient clair: la foi vient de par l'écoute de la Parole de Dieu (Rom. 10:17). Nous croyons en Lui et sommes fidèles en servant Dieu et en gardant ses commandements. En observant ses commandements nous nous aimons les uns les autres et marchons dans l'obéissance, la lumière et la vérité.

Menez une vie sainte. Visiter reflechirdieu.com.

date créée

2011/02/09